

Wir nehmen Abschied von

Hanspeter Zürcher

März 1945 – November 2023

«Züsch» war ein unentbehrlicher Mitarbeiter im Büro «Rastarchitekten». Seit dem Gründungsjahr 1976, hat er als Projektleiter unser Team während über 30 Jahren mitgetragen. Er war ein hochgeschätzter Kollege und vielen ein guter Freund. Dank seiner immensen Fachkompetenz, gepaart mit einem natürlichen Durchsetzungsvermögen, war er der Garant, für die qualitativ-hochstehende Umsetzung unserer gewonnenen Architektur-Wettbewerbe. Hanspi gelang das Meisterstück, den hochkomplexen Bundesbau: TITANIC II, innerhalb des Budgets, bis ins kleinste Detail derart solide zu realisieren, dass die TITANIC II, noch heute zu den unterhaltsfreundlichsten Bauwerken der Eidgenossenschaft gehört. Nun ist Hanspeter zu seiner letzten Reise angetreten. Er hat uns Ausserordentliches hinterlassen und wird in unseren Herzen unvergesslich bleiben. Im Namen der Rastarchitekten: Rudolf Rast

Abdankung: Freitag, 15. Dezember 2023 um 14.00 Uhr im Krematorium Bern